

グループホームハートケアライフ八軒 運営推進会議議事録

<平成26年度 第5回運営推進会議>

[日 時] 平成26年 12月10日(水) 15:30~16:30

[会 場] GH ハートケアライフ八軒 2F 居間・食堂スペース

[出席者] 11 名

- ・ 西区第一地域包括支援センター
齋藤好江 (保健師)
- ・ 地域住民の代表
千田 忍 (西八軒町内会青少年部長・西八軒主任児童委員)
川井久美子 (地区民生委員)
- ・ 入居者家族
石田広子 (1F 入居者家族)
坂本洋子 (2F 入居者家族)
- ・ グループホーム運営事業所
三浦浩美 (代表者)
一條英子 (1F 管理者)
増川美佐子 (1F 介護サブリーダー)
神原陽子 (2F 管理者)
木村達也 (2F 計画作成担当者)
小宮山 いつみ (2F 介護職員)

[会議内容]

1. ホームでのレク活動への体験

会議の席に着く前に、そば打ちとふまねっと運動の実演を見て頂きました。そば打ちは、2名のご入居者が見ているなか職員2名で行い、千田様、川井様には「のし」「切り」を体験して頂きました。そば打ちと同時進行で、他職員が入居者5名に参加していただき「ふまねっと運動」を行ないました。いろいろなステップを各入居者が積極的に行う様子を齋藤様が応援して下さいました。

その後、着席し会議を開始しました。齋藤様から「そば打ちはいつから始めたのですか?」と質問があり、2階では、昨年暮れに入居者家族からそば粉を頂き、職員からそば打ちをしたいとの発案により始め、入居者が喜んでくれたので毎月継続していますとお答えしました。先月は、ご家族が打って下さるなど、月例行事として定着していること。また、1階でも先月から始めたことをご紹介しました。千田様、川井様からは、「初めてそば打ちをした。とても楽しい。見ているだけでも楽しいと思う。」と感想を頂きました。齋藤様から「ふまねっとは、難しいステップもあり皆とても上手にされていた。よく続いている。」と意見がありました。2階では、お誘いすると、どのご入居者も積極的に参加され楽しまれていること、達成表を作るなど継続できる工夫をしていること。1階では、なかなか継続して行え

ていないが、拒否がある人も誘ってやり始めると、嫌がらずにされていると紹介しました。

2、現時点の入居者の状況報告

1階は、10月11月で2名退居。11月3日1名入居。現在、空室1です。

2階は、10月以降入退居はなく、空室はありません。

資料により、要介護度・年齢・入居年数を報告しました。

3、グループホームにおける前回以降の行事実施状況と今後の予定

1階は、10/26から5日間で五天山公園、大通り公園、円山公園紅葉見物。10/31 地下歩行空間の菊まつり見物3名参加。11/9 道警音楽隊演奏会7名参加。12/24 クリスマス会1・2階合同でハンドベルと合唱。12/27 音楽療法。2階は、10/27 大正琴サークルの出前演奏会。10月下旬から「秋の作品展」入居者の書道・刺し子・塗り絵などをユニット内に掲示。11/1 菊まつり見物と旭山公園紅葉狩り9名参加。11/9 道警音楽隊演奏会9名参加。11/23 町内会餅つき1名参加。11/26 はちけんセンター「指編み講座」2名参加。

今後は、1月4日入居者家族主催の2階フロアでの初釜など主な行事を報告しました。

齋藤様から「資料を作って下さり、とても分かりやすい。何処のグループホームでも空室になるとすぐ埋まるようです。しかし、職員が足りないという話はよく聞きます。」石田様から「職員募集については兄がハローワークに勤めているので、聞いてみます。手のかかる母ですが、お世話になっています。病院では寝てばかりでしたが、ここでは、いろいろ関わって頂いて感謝しています。1日でも長くここで生活して欲しい。」北川様からは、「昨年11月家で倒れて入院しました。退院後の一人暮らしは無理とのことで、ケアマネの方からこちらを紹介され見学し、とても良い印象を受けました。その後、他のグループホームも見学しましたが、このホームの家庭的なところが好きで入居を決めました。母の意志は分からないまま自分が決めたので、本当にこれで良かったのか気がかかっています。入居後外出してホームの玄関に入った時、誰もいない玄関で母が「ただいま！」と言った時には、気持ち楽になりました。家で24時間みているとノイローゼになりそうですが、ここでお世話になりながら面会にくると、良い関係で私も母に優しくできます。入居してよかったと思っています。」とそれぞれ感想をいただきました。川井様から、「このホームの雰囲気はとても良いと思います。また、ここの町内会は連携が良く、お祭り・餅つき・子供会活動など盛んです。治安、連携の良い地域にある開かれたホームなので、安心して大丈夫です。」と心強いご意見を頂きました。また、地域活動の中心になって活動されている千田様からも「良い所に入ったと思います。外部との関わりが大切ですが、このホームは外の目が入っており近所と顔見知りで、とても良い。」とご意見がありました。

4、総括

次回平成26年度第6回運営推進会議を平成27年2月18日(水)に予定し、開始時間は、調整のうえ後日決定することとしました。この後、打ちたての手打ちそばを参加者ごとに入居者で「美味しいですね。」「目の前で打ってすぐ食べられるのは素晴らしいですね。」などお話ししながら召し上がっていただきました。

最後に、代表者より1年間のご協力にお礼を述べて会議を終了しました。

以 上